



FÖRDERVEREIN



AM**B**ACHTALS**C**HULE

"Die Aufgabe der Umgebung ist nicht, das Kind zu formen, sondern ihm erlauben, sich zu offenbaren."

(Maria Montessori)

www.ambachtalschule.de/Foerderverein



Der Förderverein

Im Sommer 2005 wurde der "Förderverein Ambachtalschule" als Initiative von vielen Elternteilen zum Erhalt der Ambachtalschule gegründet. Das Ziel des Fördervereins ist sowohl ideell, als auch finanziell die Arbeit an der Ambachtalschule zu unterstützen.

Durch die Arbeit des Vereins konnten in den letzten Jahren erfolgreich wichtige Projekte zur Entwicklung der Schülerinnen und Schüler umgesetzt werden.

- Anschaffung von Unterrichtsbegleitenden Ipad's
- Anschaffung der Wippe im Außenbereich des Schulhofs
- Anschaffung von Sitzmöglichkeiten im Innenbereich des Schulhofs
- Anschaffung von zusätzlichen Sportgeräten in der Turnhalle
- Anschaffung eines Whiteboards
- Anschaffung der Merk's-Dir" Hausaufgabenhafte
- Finanzierung des Schulprojektes Zirkus"

Wie geht es weiter?

Der Förderverein wird sich auch weiterhin personell, wie auch finanziell an der Mitgestaltung von Festen und Aktionen der Ambachtalschule beteiligen.

Dies beinhaltet auch die Anschaffung von benötigten Materialien, Spielgeräten für etwa die Pausen oder kleineren Aufmerksamkeiten und die aktive Beteiligung an Aktionstagen.

Und jetzt kommen Sie ins Spiel...!





Lassen Sie sich genauso wie Wir für unsere Ambachtalschule begeistern und helfen Sie durch ihren Beitrag mit, dass alle Kinder der Schule die gleichen Chancen erhalten und ihnen eine solide Bildung in einem guten Umfeld mit viel Spaß vermittelt werden kann.

Mit einem monatlichen Mindestbeitrag von nur 1,00 Euro unterstützen sie die Arbeit des Fördervereins, jedoch entscheiden Sie, wie hoch der von ihnen gezahlte Beitrag monatlich wirklich sein soll. Alle Beträge fließen zu hundert Prozent in Schulprojekte und kommen unseren Schülerinnen und Schülern in vollem Umfang zu gute.

Helfen Sie mit, für unsere Kinder ein gutes Umfeld zu schaffen!

Die Ambachtalschule

Die Ambachtalschule in Herborn-Burg ist eine Grundschule mit ca. 110 - 120 Schülerinnen und Schülern. Die Schüler kommen aus den Stadtteilen Burg, Uckersdorf und Amdorf. Die Prognose für die kommenden Schuljahre zeigt, dass sich die Schülerzahlen auch in den kommenden Jahren kaum verändern werden.

Neben dem regulären Unterricht werden Arbeitsgemeinschaften zu unterschiedlichen Interessen und Begabungen der Kinder angeboten. Zusätzlich ist in den vergangenen Jahren ein Betreuungsangebot eingerichtet worden.